

[Accueil](#) / [France - Monde](#) / [Société](#)

InterPAT : un bilan positif



Les différents partenaires de l'interPat lors de leur rencontre au lycée agricole. / photo l.k.



Société

Publié le 07/04/2022 à 05:14

Une réunion au lycée agricole chaurien entre les délégués des deux PAT – commune de Castelnaudary et Haute Vallée de l'Aude – a permis de rappeler la collaboration InterPAT. Étaient présents : la Maison Paysanne de l'Aude, des représentants de Médecins du Monde, l'association IHVA (Initiative Haute Vallée de l'Aude), Kristel Moinet, la directrice du Biocivam de l'Aude, Evelyne Guilhem, élue à la Ville de Castelnaudary, Sylvie Balestan, animatrice du PAT de la Ville de Castelnaudary, et le directeur du lycée agricole de Castelnaudary.

Quatre axes d'action

Depuis deux ans, la mairie de Castelnaudary et la SCIC Maison paysanne de l'Aude ont uni leurs efforts pour porter un projet commun. Les actions ont été orientées vers quatre axes: les grandes cultures, l'élevage pour favoriser les échanges de fourrage bio entre Lauragais et Haute Vallée de l'Aude (réorientation vers des contacts individuels);

la transformation collective, viande, légumes (un état des lieux a été fait sur les outils d'abattage avec une fiche de synthèse); la mise en place d'une fiche technique aux porteurs de projet; un état des lieux des besoins en orientant les perspectives d'outils d'installation de transformation collective. La filière légumes secs a permis un échange avec les chefs cuisiniers des collèges pour des recettes avec des légumes secs. Enfin, une action a été menée sur le foncier et l'installation de paysans pour une mise en place dans les communes.

Cette coopération a permis la création d'un site internet pour mutualiser et diffuser.



La Dépêche du midi

[Voir les commentaires](#)

Ces panneaux solaires sont financés par la région Occitanie

Aides panneaux solaires | Sponsorisé

Caunes-minervois: Cette aide auditive fait fureur auprès des seniors

Bonne Audition | Sponsorisé

INFO LA DEPECHE. Un ex-joueur du XV de France et du Stade Toulousain victime d'une escroquerie, l'arnaqueur interpellé

François. F, un quinquagénaire toulousain, est soupçonné d'être l'auteur d'une importante escroquerie financière. Il a été appréhendé en février. Cet homme aurait arnaqué...

La Dépêche

7 Français sur 10 ne connaissent pas cette astuce pour avoir des panneaux subventionnés

Panneaux solaires subventionnés | Sponsorisé

C'est officiel, les panneaux solaires deviennent subventionnés pour les propriétaires